
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
mit großer Bestürzung muss ich feststellen, dass durch das geplante neue Dienstrecht 
 
-schulische Abläufe fast unmöglich gemacht werden (Einsparung der Entlohnung des 
Informatikkustodiates - an einer größeren Schule locker eine ganze Stelle für einen IT-Administrator) -
junge KollegInnen neben voller Unterrichtstätigkeit ihr Masterstudium abschließen sollen -LehrerInnen 
an den verschiedensten Schultypen die unterschiedlichsten Fächer unterrichten können sollen 
(unabhängig von ihrer fachspezifischen Ausbildung) 
- und, und, und 
 
Der Entwurf zeugt von einer unglaubliche Unkenntnis des schulischen Alltags. 
 
Keine Standesvertretung kann einem sochen Dienstrecht zustimmen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Mag. Astrid Berger 
Bahngasse 6 
2500 Baden 
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